



Antikriegstag 1. September 2010 Kranzniederlegung am Mahnmal am Maschsee am Mittwoch, dem 1. September 2010

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

anlässlich des Beginns des 2. Weltkrieges am 1. September 1939 begehen der DGB und seine Mitgliedsgewerkschaften jährlich diesen Tag als Antikriegstag.

Wie ihr wisst, hat die IG Metall Hannover vor vielen Jahren die Patenschaft für die Gedenkstätte am Mahnmal am Maschsee übernommen. Auf diesem Ehrenfriedhof haben 386 Zwangsarbeiter und KZ-Häftlinge ihre letzte Ruhestätte gefunden.

Dieses Jahr wird der Ortsjugendausschuss der IG Metall mit einer Aktion an die Folgen von Krieg und Verfolgung und die Wichtigkeit von Frieden und Freiheit erinnern!

Wir treffen uns dort am **Mittwoch**,

**dem 1. September 2010
um 16:00 Uhr zur Kranzniederlegung.**

Die Gedenkrede wird in diesem Jahr von

Prof. Rolf Wernstedt (Landtagspräsident a. D.)
gehalten.

Anschließend findet

**um 17:00 Uhr die Gedenkveranstaltung und Kranzniederlegung
an der Gedenkstätte Aegidienkirche**

statt.

Wir bitten, für beide Veranstaltungen die betrieblichen Funktionäre und Mitglieder anzusprechen, damit eine entsprechende Teilnahme gewährleistet ist.

Es gilt auch 71 Jahre nach Kriegsbeginn der Opfer des Faschismus zu gedenken und sich für Frieden und Abrüstung einzusetzen.

Mit freundlichen Grüßen

IG Metall
Ortsvorstand Hannover

Reinhard Schwitzer

Ulrich Fitzner

Pia Pachauer

August 2010
fi-sa